

Offre d'emploi

Numéro du concours : LAM-CE-F-2025-351-3569

Titre d'emploi : Chargé(e) de cours - Programme de Techniques d'éducation spécialisée (Techniques d'éducation spécialisée 351) - (#351-309-LA)

Collège constituant : St. Lambert Campus

Lieu de travail : Saint-Lambert

Discipline : Techniques d'éducation spécialisée

Secteur d'enseignement : Formation continue

Numéro du cours : 351-309-LA

Titre du cours : Pratiques de travail sécurisées et bien-être

Type de cours : Théorie

Nombre d'heures : 45

Durée du contrat : 10 septembre au 20 octobre 2025

Début d'affichage : 2025-06-17

Fin d'affichage : 2025-06-26

Entrée en fonction prévue : 2025-09-10

Description :

Le service de la Formation Continue de Champlain College Saint-Lambert requiert les services de CHARGÉ(E) DE COURS afin d'enseigner le cours PRATIQUES DE TRAVAIL SÉCURISÉES ET BIEN-ÊTRE (351-309-LA).

Ce cours fournit aux étudiants des compétences essentielles pour garantir un environnement de travail sain et sécuritaire. Les principaux sujets incluent l'atténuation des risques par des pratiques rigoureuses d'hygiène et de prévention des infections, le respect des directives ergonomiques et l'application de méthodes de prévention des blessures et des accidents. Les étudiants apprendront également à appliquer les protocoles de distribution et d'administration des médicaments. Ils seront formés sur les techniques de manipulation et de déplacement sécuritaires adaptées à la condition physique du client. Les étudiants seront évalués sur leur application des techniques de premiers soins. Ils apprendront à protéger le bien-être psychologique de leurs clients et le leur propre. Ils apprendront également à reconnaître les facteurs de stress et les signes de détresse. En intégrant des compétences pratiques avec des connaissances théoriques, les étudiants seront bien préparés pour promouvoir la sécurité et le bien-être dans leurs rôles professionnels.

Qualifications requises :

Devrait détenir un baccalauréat ou un équivalent dans une discipline connexe, notamment en soins infirmiers (BSN), en kinésiologie (BKIn), en ergothérapie (BSOT) ou en physiothérapie ((BScPT), et avoir deux ans d'expérience dans l'enseignement. Une expérience de l'enseignement en éducation spécialisée, en soins infirmiers ou dans un programme connexe tel que préposés au service à domicile, l'ergothérapie ou la physiothérapie est un atout majeur. Une formation spécialisée et des certifications en manipulation et mobilité sécuritaires des patients (SPHM), en PDSP (programme de déplacement sécuritaire des personnes), ainsi qu'une accréditation ASSTSAS (Association paritaire pour la santé et la sécurité du travail du secteur affaires sociales) sont également des atouts. Dans ce cours, les étudiants sont évalués sur leur capacité à exécuter les techniques de premiers soins, à déplacer et à manipuler les patients de façon sécuritaire, et à administrer et à distribuer des médicaments. Le candidat idéal sera certifié pour enseigner ces matières. La capacité à certifier les étudiants avec une certification appropriée en premiers soins est requise. Ce cours est enseigné en anglais ; la maîtrise de l'anglais est requise.

Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.

Remarques :

Ce cours sera dispensé en personne au campus du collège. Exceptionnellement, il peut arriver qu'un enseignant doive dispenser un cours à distance.

Le candidat sélectionné doit avoir la capacité de dispenser un cours en ligne.

HORAIRE DES COURS :

lundis 13 h à 16 h

(SAUF le 13 octobre)

mercredis 13 h à 16 h

(Tous)

jeudis 13 h à 16 h

(les 11, 18 et 25 septembre; 2 octobre)

L'horaire et les dates de ce cours peuvent changer en fonction des besoins du programme.

Ce cours est enseigné en anglais. Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais.

Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter notre page carrières sur notre site web au :

<https://champlainlambert.ca/>

Notez que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.

Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

Job Offer

Posting Number: LAM-CE-F-2025-351-3569

Job Title: Hourly Instructor - Special Education Techniques Program (Special Education 351) - (#351-306-LA)

Constituent College: Champlain College Saint-Lambert

Work Location: Saint-Lambert

Discipline: Special Care Counselling

Sector: Continuing Education

Course Number: 351-309-LA

Course Title: Safe Working Practices and Well-Being

Course Type: Theory

Number of Hours : 45

Duration of contract: September 10 to October 20, 2025

Start of Posting Period: 2025-06-17

End of Posting Period: 2025-06-26 23:59

Anticipated Start Date: 2025-09-10

Description:

The Continuing Education department of Champlain College Saint-Lambert requires the services of an HOURLY INSTRUCTOR to teach the course SAFE WORKING PRACTICES AND WELL-BEING (351-309-LA).

This course provides students with crucial skills for ensuring a safe and healthy work environment. Key topics include mitigating risks through strict infection prevention and hygiene practices, following ergonomic guidelines, and applying injury and accident prevention methods. Students will also learn protocols for the application of medication distribution and administration. Students will be trained on how to use safe handling and moving techniques appropriate for a client's physical condition. Students will be evaluated on their application of first aid techniques. Students will learn to protect their clients' and their own psychological well-being. They will also learn to recognize stress factors and distress indicators. By integrating practical skills with theoretical knowledge, students will be well-equipped to promote safety and well-being in their professional roles.

Required Qualifications:

Should have a Bachelor's degree or equivalent in a related discipline, including Nursing (BSN), Kinesiology (BKin), Bachelor of Science in Occupational Therapy (BSOT) or Physiotherapy (BScPT), and 2 years teaching experience. Teaching experience in special education techniques, nursing, or a related program such as institutional and home-care assistance, occupational therapy or physiotherapy is a strong asset. Specialized training and certifications in safe patient handling and mobility (SPHM), PDSP (programme de déplacement sécuritaire des personnes), and an ASSTSAS accreditation (Association paritaire pour la santé et la sécurité du travail du secteur affaires sociales) are also assets. In this course, students are evaluated for their capacity to carry out first aid techniques, move and handle patients or clients safely, and administer and distribute medication. The ideal candidate will be certified to teach these subjects. The capacity to certify students with the appropriate certification in First Aid is required. This course is taught in English; proficiency in English is required.

Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.

Comments:

This course will be delivered in person. Exceptionally, the instructor may be asked to deliver a class online. The selected candidate must have the ability to deliver a course online.

COURSE SCHEDULE:

Mondays 1-4

(EXCEPT October 13)

Wednesdays 1-4

(All)

Thursday 1-4

(September 11, 18 & 25; October 2)

The schedule may change based on the needs of the program.

This course is taught in English. The selected incumbent will be required to work in English.

To apply on this posting, please visit our careers page on our website at: <https://champlainsaintlambert.ca/>

Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.

If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.

We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.

If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.

We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.